



職員への定期健康診断受診を呼びかける文書

宗教法人 **神慈秀明会** 手かざしは無能だった

手かざしで有名



編集
アンチカルト編集室
発行所
家族を新興宗教
から守ろう
fujiyahoko@excite.co.jp

リセット
秀明会OBが秀明会を作っているため、通信者のページも閲覧下さい

まず、左記の写真をよく見ていただきたい。
よく見てもこれはただの健康診断のお知らせ・申込表にしか見えない・・・
そうです、これはただの健康診断のお知らせと申込表なのです。でも健康診断が行われる場所は神苑、受診対象者は神慈秀明会職員なのです。
労働安全衛生規則第四四条等により、企業は常時使用する労働者に対して、一年以内ごとに一回、定期的に医師による健康診断を実施することが義務付けられています。
神慈秀明会もこの規則に従って資格者等の秀明会職員に健康診断を受けさせているようであるが、

何だこれは？

この件に関する詳細な内容が、
<http://www.geocities.co.jp/Technopolis/9575/kenshin.html>
に掲載されています。

秀明本部が率先して医者~~の~~診断受診！

神慈秀明会の浄霊に絶対的な自信があるのなら、現代医学に基づく健康診断など拒否し、「私たちは浄霊によって健康を維持することができます。現代医学を身につけた医師による健康診断など絶対に受けられない」と

奇跡の水 →
は無能だそうです
浄霊 (手かざし)



普通の水道水です



神慈秀明会の「浄霊」

「とどこぞできません」とか、「奇跡の水があるから大丈夫です」と言ってる職員同志で浄霊ごっこをしたり水のかけ合いをしていたらお似合いだろう。
そう言わずに、医師による健康診断をしっかりと導入しているところを見ると、浄霊や水では健康維持ができないことを資格者を始めとした職員は認めているのだらう。
健康診断費用は本部持ちなので、末端信者が献金した金が秀明会職員の健康診断費用に使われていることになる。そんなことを知らない末端信者達は生活を切り詰めて秀明会に献金し、自分たちは医者にかかることを拒否して浄霊で健康になろうと頑張っているのに・・・